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Mitteilung zur Kenntnis 
 
Geschäftszeichen: Verantwortliche/r: Vorlagennummer: 
IV/47/GA020 Kulturamt 47/065/2022 
 

Förderkreis Ingenieurstudium e. V.: MINT-Initiative - Mobile Digitalwerkstatt 

Beratungsfolge Termin Ö/N Vorlagenart Abstimmung 

 

Kultur- und Freizeitausschuss 04.05.2022 Ö Kenntnisnahme zur Kenntnis genommen 

 
 
Beteiligte Dienststellen 
 
 
 

I. Kenntnisnahme 
Der Bericht des Förderkreises Ingenieurstudium e. V. dient zur Kenntnis.  
 
 

II. Sachbericht 
Der Fraktionsantrag 026/2021 der FDP-Fraktion (bereits erledigt mit der Vorlage 47/021/2021 in 
der KFA-Sitzung am 24.3.2021) eröffnete die Diskussion um eine dauerhafte mobile Digitalwerk-
statt in der Peripherie der Stadt Erlangen zum Zwecke der „Aktivierung von Kindern und Jugendli-
chen direkt an ihren Orten.“ Für die Entwicklung und Durchführung eines Programms wurden 
70.000 € in den städtischen Haushalt 2023 eingestellt. Diese Haushaltmittel sind mit einer Sperre 
versehen, bis ein Konzeptionsvorschlag aufgezeigt wird. 
 
Mit dem Förderkreis Ingenieurstudium e. V. wurde ein fachlich herausragender Träger für diese 
Idee gefunden. Der Förderkreis entwickelt gemeinsam mit Prof. Dr. Marc Berges (Professur für 
Didaktik der Informatik) eine Herangehensweise, die dem Wunsch nach Niederschwelligkeit Rech-
nung trägt, gleichwohl jedoch einen längerfristigen Eindruck bei der jungen Zielgruppe zu machen 
wünscht.  
Der Vortrag des Förderkreises Ingenieurstudium e.V. schildert Konzept und Herangehensweise 
zur Umsetzung. Konkrete Inhalte sowie die Strategie für die Projektdurchführung werden vorge-
stellt.  .  
 
 

III. Behandlung im Gremium 
Beratung im Kultur- und Freizeitausschuss am 04.05.2022 
 
Protokollvermerk: 
Die Präsentation des Förderkeises erfährt positive Zustimmung. Herr StR Kittel bittet darum, einen 
Beschluss zur Freigabe der Mittel zu fassen. Dies wird auch von Herrn StR Sauerer befürwortet. 
Frau StRin Aßmus stellt fest, dass somit ein Antrag auf Entsperrung der Mittel vorliegt. Die Freiga-
be ist wichtig für den Start des Projekts, jedoch müsste dies durch den HFPA beschlossen werden. 
 
Der KFA gibt daher eine Empfehlung zur Entsperrung der Mittel ab. Zu diesem Vorgehen erfolgt 
eine Abstimmung. Ergebnis: 
 
11:0 einstimmig angeommen. 
 
Nachfolgend führt Frau berufsm. StRin Steinert-Neuwirth aus, dass eine Tischauflage in den HFPA 
zur Aufhebung der Sperre eingebracht wird. 
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Ergebnis/Beschluss: 
Der Bericht des Förderkreises Ingenieurstudium e. V. dient zur Kenntnis.  
 
 
Aßmus Drummer 
Vorsitzende/r Schriftführer/in 
 
 
 
 
 

IV. Zur Aufnahme in die Sitzungsniederschrift 
V. Zum Vorgang 
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